



ただいま「婚カツ！」中な男女の【恋愛投票箱】

excite 恋愛結婚 大安吉日通信 vol.3



『エキサイト恋愛結婚』 PC/携帯 共通URL:<http://www.excite.co.jp/wedding/>

ゴールデンウィークもあっという間に終わり、いよいよ梅雨が近づいてきました。婚活がブームとなった今年の『エキサイト恋愛結婚』の新規入会数は、**昨年5月と比べ、約30%増**となっています！

エキサイトが提供するインターネット結婚情報サービス『エキサイト恋愛結婚』では、恋愛や結婚にまつわるアンケート【恋愛投票箱】を実施しています(月4回更新)。今まさに相手を探している、『婚活』真っ中最中な現役会員がホンネで答えるアンケート。生コメントも満載で、恋愛や結婚に対する男女の意識差がよくわかります。今回は、2009年4月14日～5月16日(男性会員数:8,221人、女性会員数:19,578人)の投票結果4つをお届けします。詳しくは、『エキサイト恋愛結婚』サイト上でご覧ください。

※ 『エキサイト恋愛結婚』は22歳以上・独身社会人限定、国内最大級の恋人・結婚相手探しサービスです。
2003年の開始以来、これまで8万人以上の登録があり、幸せな退会をされた方も約18,700人に！
入会時に本人確認する安心のサイトで、理想のお相手を探せる機能も満載です。

【恋愛投票箱★お題】

- Q1. 周囲に婚活中だってこと、話してる？** (2009/04/14 ~ 2009/04/22)
- Q2. 相手の兄弟姉妹構成は気にする？** (2009/04/22 ~ 2009/04/30)
- Q3. 連休中、このサイトでの活動予定（目標）は？** (2009/04/30 ~ 2009/05/08)
- Q4. 好印象の相手と会いたいとき、あなたはどうする？** (2009/05/08 ~ 2009/05/16)

Q1. 周囲に婚活中だってこと、話してる？ (2009/04/14 ~ 2009/04/22)

【女性】

はい、割とよく話しかやいます	108票	19.4%
親しい人だけに話してます	226票	40.6%
特に誰にも話してない	151票	27.1%
絶対、誰にも話したくない	59票	10.6%
その他	12票	2.1%
(合計556票)		

はい、割とよく話しかやいます 「独身で婚活に興味がありそうな人だけ話してます」(35才)

派 「周りに知ってもらえると、紹介も増えますよ！」(29才)

親しい人だけに話してます 「誰かれ構わずしゃべるのは危険だけど、婚活仲間との情報交換は励みにもなるので！」(35才)

派 「応援してくれそうな人にだけ話しています」(36才)

特に誰にも話してない派 「そういう話題が出れば言うかもしれないけど、あえて言はせんね」(32才)

「話す必要も無いかなと思い」(38才)

絶対誰にも話したくない派 「誰かに話せば、縁が増えるような気がするのですが…。そもそも、そんなに縁がないのかと、この年で結婚できないとそう言われる(思われる)ような環境なので…。(声に出して言えません。)」(32才)

はい、割とよく話しかやいます	57票	15.5%
親しい人だけに話してます	100票	27.2%
特に誰にも話してない	153票	41.6%
絶対、誰にも話したくない	51票	13.8%
その他	6票	1.6%
(合計367票)		

はい、割とよく話しかやいます 「このサイトに登録してるのは言ってないけど、相手探しに奮闘中っていうのは良く話してる。結婚願望があるとかもオーピンに。」(32才)
「別に悪い事ではないので」(38才)

親しい人だけに話してます 「両親に話したくない。TVで話題になった時に親から聞かれたので。」(36才)

派 「恥ずかしいけど、話したくもあるので。」(29才)
特に誰にも話してない派 「べつに言いふらすことじゃないでしょ」(36才)

「意識して避けてるわけでもないのだが、ふつうに恋愛話すらない…」(38才)
「ちょっと恥ずかしい気持ちもあるモノで(^-^;)」(35才)

絶対誰にも話したくない派 「話ちゃったらライバルが増えてしまうじゃないですか！」(39才)

その他派 「婚活という言葉自体に違和感を感じる。いかにも商業主義な感じがする。自分からこの言葉を言うことはあり得ない。」(43才)

【恋愛結婚プロデューサー 角倉恵美の視点】

★ハッキリと男女差が現れた結果になりました。やはり男性のほうが「恥ずかしい」というか、恋愛や結婚に関することはあまり他人に言うものではない、という意識が強いですね。ただ、「結婚しないの?」という質問をされれば、「したいとは思っているんですけど、なかなか・・・」といった回答をする方が多いようです。

★婚活ブームの波が大きく来ている、と感じるのは女性側。最近は女性向けの雑誌やTV番組などでも、当たり前のように「婚活」という言葉が見受けられます。

周囲に「婚活中」と伝えれば、「合コンや紹介の話も入りやすくなる」「同じような境遇で頑張っている仲間と励ましあったり、情報交換もできる」というメリットは見逃せませんね。

婚活という言葉はもう単なるブームではなく、相手探しの活動をする男女の背中を押してくれる『追い風』として定着しつつあるのです。

Q2. 相手の兄弟姉妹構成は気にする? (2009/04/22 ~ 2009/04/30)

【女性】

かなり気になる	81票	18.6%
ちょっと気になるくらい	266票	61.2%
気にならない	83票	19.1%
その他	4票	0.9%
(合計:434票)		

【男性】

かなり気になる	17票	6.8%
ちょっと気になるくらい	116票	46.7%
気にならない	114票	45.9%
その他	1票	0.4%
(合計:248票)		

かなり
気になる派 「育った環境の一部だから、絶対本人の性格
にも現れるから、必ずチェックします。もちろん、友達みたいに仲良くやっていけそうな女兒弟とかだったら大歓迎です♪」(29才)
「姉妹は小姑と化すから」(38才)
「特に姉妹の数は気になる」(36才)

ちょっと
気になるくらい派 「自分が兄弟がいろいろな意味で良かつ
たから、相手にもそういう環境でいて欲しいし、何かあったとき相談できる人がいると助かる。」(40才)
「お相手がやたら妹をかわいがってたり、やら
らお姉さんがかわいがってたり度が過ぎる
と…お相手のことが好きだから我慢して合わ
せるが…本心はしんどかったりすることも。」
(36才)

「私にも兄弟姉妹・それに甥や姪もいますので、その家族に迷惑がかかるような結婚は駄
目だと思いますから、一応はお相手のご家族
の事も気にはします。何も問題無く、普通に人
並みに暮らしてらっしゃる方達ならそれでいい
ですけどね…。」(42才)

気にならない派 「まったく気にしないですね。同居するかどうか
だったら気になりますが」(30才)

その他派 「兄弟姉妹よりも、きちんとした家柄かどうか、
そっちの方がきになりますよ。ネットって不
定多数の人が見るから、どういう人が分から
ないし」(44才)

かなり
気になる派 「父親の兄弟が多く母親が苦労したのを見てきたの
で」(36才)
「なるべく末っ子がいいです」(31才)

ちょっと
気になるくらい派 「色々と条件付けて選択の幅を自ら狭めるなんてナ
ンセンス。チェックはするけど、判断材料じゃない。」
(43才)

「親戚付き合いも重要ですからね！」(41才)
「一人っ子だと、やはり相手の親の面倒を考えなくて
はならないから。」(49才)

「相手の親の面倒が気になるので」(32才)
「どんな性格かやはり気にかかる」(55才)
「自分が兄弟が多かったので相手も同じような環境
の人のほうが気が合いそう。」(29才)

「自分は一人っ子なので少々付き合い方を気にしま
す」(39才)

気にならない派 「兄弟構成は関係ないでしょう？」(38才)
「親戚、家族として付き合いたいです。」(29才)

「今まで付き合ってきて気になりませんでしたので、
気にするところでないです。」(38才)
「居たら楽しそう。仲良くなりたいです。」(36才)
「構成は気にならんけど、人柄とかは気にする」
(29才)

「構成なんか気にしてねえ…相性とかは少し気に
するけど」(38才)

「長男は避けられるみたいですよ。」(30才)

【恋愛結婚プロデューサー 角倉恵美の視点】

★「気にならない」と答えた男性が約半数ですが、女性の過半数は「ちょっと気になる」。結婚後の親戚づきあいのこと等、より結婚というものを現実的にとらえやすい女性ならではの結果でしょうか。特に、男性の姉妹関係を気にする女性が多い傾向が見受けられました。

★男女共通でいえるのは、お相手の兄弟姉妹の構成よりも、どんな環境や雰囲気の家族なのかを重視する、ということ。「相手の兄弟姉妹と仲良くしたい」という意見もあり、単に「親戚づきあいは大変だし面倒」というのではなく、「せっかくのご縁を大切に楽しくやっていきたい」という意識の方も見られました。

Q3. 連休中、このサイトでの活動予定（目標）は？（2009/04/30～2009/05/08）

【女性】

普段のベース	202票	54.4%
メール交換の相手を増やす	59票	15.9%
会う約束を取り付ける	22票	5.9%
会う！	36票	9.7%
会ってる相手と進展させる	16票	4.3%
その他	36票	9.7%
(合計371票)		

- 普段のベース 「自分と合う人と出会いたい！」（33才）
 派 「始めたばかりなので、まずは普段のベースでいこうと思います。」（34才）
 「いい天気なのでパソコンの前よりもお外に出たいです☆」（32才）
 メール交換の相手を増やす派 「可能性に賭けたい。」（32才）
 「仕事がお休みな分、集中して婚活する時間を作意的に少し増やすことにしました。」（35才）
 会う約束を取り付ける派 「是非会いたいですね。早く誘ってほしいです！」（36才）
 会う！派 「普段忙しいので、この機会に会うことになりました」（40才）
 会ってる相手と進展させる派 「このサイトで気になる人ができました☆」（28才）
 「そうなるといいなあ。」（37才）
 その他派 「先日(GW)会いました。」（33才）
 「サービス業なので、GWは仕事が忙しいです。」（34才）

【男性】

普段のベース	141票	44.6%
メール交換の相手を増やす	63票	19.9%
会う約束を取り付ける	30票	9.4%
会う！	40票	12.6%
会ってる相手と進展させる	23票	7.2%
その他	19票	6%
(合計316票)		

- 普段のベース 「婚活も大事だけど遊びも大事！」（30才）
 派 「良い出会いに期待します。」（32才）
 「まだ、始めたばかりです。」（36才）
 「女性の方もきっと忙しいでしょう。あえてこの時期をして気持ちをブラッシュアップさせたほうがいいと思っています。」（28才）
 メール交換の相手を増やす派 「昨日からの新人です」（39才）
 「できるならば増やしたい！」（32才）
 会う！派 「スケジュールは全て会う予定で埋まっております。」（40才）
 会ってる相手と進展させる派 「お会いして結婚の話までいくことができればいいですね。」（32才）
 「休み中は考えてメールも出来るので、相手のことを使って進展させたいです。」（33才）
 その他派 「デートでお互いの信頼を高めあいたいです。」（42才）
 「正会員になること！」（37才）

【恋愛結婚プロデューサー 角倉恵美の視点】

★この休みを利用して婚活をもっと頑張ろう！と意識しているのは、むしろ男性。普段は仕事で忙しくてゆっくり時間が取れないから、という方が多いと推察されます。

そして具体的に「会う！」「会う約束を取り付ける」「会ってる相手と進展させる」と回答した男性は、ほぼ3人に1人（29.2%）という状況。男性が受身といわれる現代ですが、サイトの男性会員さんは頑張っていますよ！

★GW、お盆、年末年始はエキサイト恋愛結婚の新規入会者が急増する季節です。帰省して親からのプレッシャーが増える時期ですね。しかし実家に戻らずとも、せっかくの休みに一人…外に出れば楽しそうなカップルや家族連れが目に付く、という状態が入会動機につながることも多いようです。

Q4. 好印象の相手と会いたいとき、あなたはどうする？ (2009/05/08 ~ 2009/05/16)

【女性】

自分からはっきりデートに誘う	112票	23.3%
何かイベント等の理由をつけて誘う	66票	13.7%
誘われるようさりげなく話をもってく	206票	43%
誘われるまでのんびり待つ	85票	17.7%
その他	10票	2%

(合計:479票)

自分から 「言わなきや後悔しそうで、それがいやだから」
 はっきり (38才)
 デートに誘う派 「うっかりしていると伝わらないので。。」 (34才)
 何かイベント等 「はっきり自分からデートを言うのは、恥ずかしいか
 の理由を ら。」 (34才)
 つけて誘う派 「誘ってもらうのを待つのもいいけど、会いたい気持
 ちが伝わるように、誘いかけてみます。」 (35才)
 誘われるように 「やっぱり男の人から誘ってほしい！」 (27才)
 さりげなく 「こういうジャンルの食べ物が好きとか話をふって、
 話をもってく派 一緒に行けたら楽しいですね…みたいな」
 (36才)
 誘われるまで 「やっぱり男性から誘ってもらいたいな♪」
 のんびり待つ (31才)
 派 「会いたいな、と思うタイミングが合うかどうかも、ご
 縁なのかなーって思います。」 (36才)
 その他派 「話しの盛り上がり度で見極める」 (38才)
 「ご縁があれば自然と逢うことになるのではと。」
 (30才)

【男性】

自分からはっきりデートに誘う	254票	73.4%
何かイベント等の理由をつけて 誘う	62票	17.9%
誘われるようさりげなく話をも ってく	12票	3.4%
誘われるまでのんびり待つ	12票	3.4%
その他	6票	1.7%

(合計:346票)

自分から 「自分から積極的に誘わなきや何も始まらないです
 はっきり よね♪」 (39才)
 デートに誘う派 「女性は待ってると思うから。積極的に行かないと駄
 目だと思う。」 (33才)
 「誘いたいときははっきり言うに限る。告白も同じ。
 思うより言えて感じだな。」 (38才)
 「基本的に男から誘わないとダメでしょう。」 (33才)
 「誘わなくてどうする？他の選択肢の意味がわから
 ない…もちろんお相手の気持ちが最優先ですか
 どね」 (38才)
 何かイベント等の
 理由をつけて誘う派 「断られてもかっこ悪くならないようなシチュエーショ
 ンにする」 (36才)
 誘われるようさり
 げなく話をもってく派 「なんらかのきっかけが欲しい」 (27才)
 その他派 「受け身なので」 (44才)
 「相手の様子を伺いつつ、相手が行く気になるのを
 待つ」 (38才)
 「人によりけりです」 (36才)

【恋愛結婚プロデューサー 角倉恵美の視点】

★「自分からはっきりデートに誘う」男性が7割超！いま受身の草食系男子が多いといわれていますが、エキサイト恋愛結婚の男性会員さんはそんなことはありません。女性からすれば、「やっぱり男性から誘ってもらえると嬉しい」というのがホンネですから、ぜひ勇気を出して誘ってみてください。

★そして女性のほうも頑張っています！半数近い女性が「誘われるようさりげなく話をもってく」、そして「自分からはっきり誘う」という積極的な方も、ほぼ4人に1人。ただ待ってるだけじゃ出会えない、結婚できない時代だ、と気づいたからこそ婚活が浸透しているので、この数字には納得できますね。

■エキサイト恋愛結婚 URL:<http://www.excite.co.jp/wedding/>

『エキサイト恋愛結婚』(PC版)は2003年のオープン以来、累計で80,000名以上の方が正会員として活動されており、これまでに報告があっただけでも18,681名(2009年5月19日現在)の方が幸せに退会された実績を誇る、No.1の婚活サイトです。

エキサイト独自の機能やコンテンツを開発し、本人確認書類提出を必須とするインターネット恋人探し・結婚情報サイトの中でも、「会員数」「サービス」「機能」「信頼性」とともに業界トップと評価をいただいております。

これまでにNHK、TBS、フジテレビ、日本経済新聞、AERA、R25.jp、女性誌等の多数のメディアで「理想の相手を選びやすい、安心な婚活サイト」として紹介され、婚活ブームを背景に、女性を中心に入会者が急増中です。

2009年12月からはケータイでの利用も可能になり、さらに幅広い会員様にご利用いただけるようになりました。

エキサイト恋愛結婚を通じて多くの方が素敵なパートナーとめぐり会えるように、今後も一層サービス向上に努めて参ります。

■エキサイトプレスリリース URL:<http://blog.excite.co.jp/pr/>

本件に関するお問い合わせ・取材等のお申込み先

エキサイト株式会社 広報・PR担当:一森/高橋

TEL:03-5488-6800(代表) TEL: 03-5488-6802 (広報室直通) FAX: 03-5421-1849 E-mail: press@excite.jp